



Dans ce graffiti, vous pouvez voir une phrase sur un mur en mai 68 qui dit "il est interdit d'interdire". J'ai choisi ce slogan parce que j'aime la façon dont il le dit, avec l'ironie comme forme de parodie. Bien que ce soit une phrase simple, il est amusant de réfléchir à sa signification. Je pense qu'à l'heure actuelle, ils vous interdisent de faire beaucoup de choses et nous devrions être plus libres



Sur la photo, vous pouvez voir une œuvre de Mai 68 peinte sur un mur. Je pense que la phrase sur le mur est très belle car elle vous dit que ce qui est beau n'est pas toujours à l'extérieur, actuellement beaucoup de gens sont très laissés avec la première impression de quoi que ce soit. Si les gens s'informent d'abord, tout va bien mieux